

ABSTRAK

MUHAMMAD ZAKKY MUBAROK (NIM. 212272) meneliti tentang “Analisis Pelaksanaan Khiyar Dalam Praktik Jual Beli Barang Bekas Di Pasar Jember Kudus Ditinjau Dari Perspektif Syari’ah Skripsi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Jurusan Syariah Dan Ekonomi Islam / Es Kudus, 2019.

Permasalahan dalam penelitian ini yaitu Bagaimana Pelaksanaan khiyar dalam praktik jual beli barang bekas di pasar Jember Kudus. Bagaimana Pelaksanaan khiyar dalam praktik jual beli barang bekas di pasar Jember Kudus ditinjau dari perspektif syari’ah.

Penelitian ini termasuk dalam jenis penelitian lapangan (*field research*) yang bersifat deskriptif dengan menggunakan data primer dan sekunder, selain itu metode pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi. Dan metode analisis ini menggunakan metode analisis deskriptif kualitatif.

Dari pembahasan skripsi ini dapat disimpulkan bahwa : Akad jual beli barang bekas di pasar Jember Kudus sudah sesuai dengan Hukum Islam. Jual beli barang bekas tersebut sesuai dengan rukun dan syarat dalam Hukum Islam yaitu adanya, Aqidayn (penjual dan pembeli), Shighat (lafat Ijab dan qabul), ada barang yang dibeli, ada nilai tukar pengganti barang. Namun cara pelaksanaan jual beli barang tersebut bertentangan dengan hukum Islam karena adanya penipuan yaitu menyembunyikan cacat pada bagian onderdil motor tersebut. Penerapan hak khiyar pada jual beli barang bekas di Pasar Jember Kudus untuk pembeli yang di awal melakukan perjanjian telah sesuai dengan Hukum Islam karena termasuk kedalam hak khiyar, aib yang mana adanya perjanjian di awal antara penjual dan pembeli mengenai kebolehan mengembalikan barang bekas yang telah dibeli karena adanya tidak puas ataupun adanya kecacatan pada motor. Sedangkan untuk pembeli yang tidak melakukan perjanjian diawal tidak sesuai dengan Hukum Islam karena terdapat unsur hilangnya hak khiyar yang mana akan merugikan bagi pembeli.

Kata Kunci : *Khiyar, barang bekas, Hukum Syari’ah, dan Pasar Jember Kudus*